

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

**MEJORAMIENTO Y AMPLIACIÓN DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE, CANTÓN
EL PLATANAR, MUNICIPIO DE MONCAGUA, SAN MIGUEL**

25 DE JUNIO DE 2007.

EN NUESTRO GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, SEGUIMOS TRABAJANDO.
NO NOS DETENEMOS.

ESTAMOS INTERESADOS EN LLEVAR PROYECTOS COMO EL QUE HOY
INICIAREMOS EN EL CANTÓN EL PLATANAR, DEL MUNICIPIO DE MONCAGUA,
AQUÍ EN SAN MIGUEL.

ME SIENTO SUMAMENTE FELIZ PORQUE ESTA TARDE QUIERO COMPARTIR
CON USTEDES, VOY A SANCIONAR LOS DECRETOS QUE LE DAN VIDA A LOS
INSTRUMENTOS LEGALES QUE NOS VAN PERMITIR, HACER MÁS OBRAS
PARA LA GENTE.

HOY AL REGRESAR A SAN SALVADOR, A LAS 4:30 DE LA TARDE EN LA
ESCUELA DE COMERCIO, LUGAR A DONDE SE VAN A INVERTIR MILES DE
DOLARES, CON EL FIDEICOMISO PARA LA SEGURIDAD Y LA EDUCACION,
VAMOS A SANCIONAR ESTE DECRETO DEL FIDEICOMISO, EL DECRETO DE
LAS REFORMAS DEL FOVIAL Y EL DECRETO DE LAS REFORMAS DEL CENTRO
NACIONAL DE REGISTROS.

PARA QUE VA A SERVIR TODO ESTO, PARA LLEVAR ESCUELAS, SEGURIDAD,
MAS POLICIAS, MAS RADIOPATRULLAS, PAVIMENTAR CAMINOS RURALES,
RESOLVER LAS NECESIDADES MAS SENTIDAS DE LA GENTE.

HERMANOS DE MONCAGUA Y DE TODO EL SALVADOR:

EN EL GOBIERNO A TRAVÉS DE ANDA, ESTAMOS MUY INTERESADOS EN
MODERNIZAR EL SISTEMA DE ADMINISTRACIÓN DE AGUA POTABLE Y EN
CREAR UNA AMPLIA PARTICIPACIÓN EN LA BÚSQUEDA DE LAS SOLUCIONES



PARA LA PROBLEMÁTICA DEL AGUA NACIONAL Y UNA ALTERNATIVA VIABLE COMO ES LA DESCENTRALIZACIÓN.

HACE ALGUNOS MINUTOS HEMOS ESTADO EN EL CANTÓN EL REBALSE, DEL MUNICIPIO DE SANTA ELENA EN USULUTÁN, COLOCANDO LA PRIMERA PIEDRA DE UNO DE LOS CINCO PROYECTOS DE INTRODUCCIÓN DE AGUA POTABLE.

ME LLENA DE MUCHA SATISFACCIÓN ESTAR ACÁ CON USTEDES, SOBRE TODO PORQUE HOY DAREMOS INICIO AL PROYECTO DE MEJORAMIENTO Y AMPLIACIÓN DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE, QUE BENEFICIARA A MAS DE 8 MIL 600 HABITANTES DEL CANTÓN EL PLATANAR, DEL MUNICIPIO DE MONCAGUA, ACÁ EN LA PERLA ORIENTAL EN TODO EL DEPARTAMENTO DE SAN MIGUEL.

COMO YA LO *** EL INGENIERO FUNES PRESIDENTE DE ANDA; CON ESTOS PROYECTOS, LOS SALVADOREÑOS VAN A CONTAR CON UN NUEVO Y MODERNO EQUIPO DE DE BOMBEO, POR ELLO SE CAMBIARA TODO LA RED DE DISTRIBUCIÓN PARA QUE SU SISTEMA DE AGUA POTABLE FUNCIONE EFECTIVAMENTE Y PROPORCIONE A LA COMUNIDAD UN MEJOR SERVICIO DE AGUA A TRAVÉS DE LA INSTALACIÓN DE MAS DE 407 ACOMETIDAS DOMICILIARES.

EL MONTO QUE TENDRÁ ESTE PROYECTO, ES DE 352 MIL DÓLARES, FELICITAMOS A LA POBLACIÓN QUE TAMBIÉN HA COLABORADO Y HA PARTICIPADO EN LA EJECUCIÓN DEL MISMO, ALGO MUY IMPORTANTE ES, QUE CUANDO LA GENTE PARTICIPA, SOBRE TODO LA GENTE QUE HA PASADO 10, 15, O 20 AÑOS SIN AGUA, APRECIAN AL VITAL LIQUIDO, LO CUIDAN Y PROTEGEN ESTE RECURSO TAN ESCASO.

QUIERO DESDE MONCAGUA REITERAR EL AGRADECIMIENTO ESPECIAL, AL ILUSTRADO GOBIERNO DE JAPÓN, HOY NOS ACOMPAÑA EL EMBAJADOR HOSONO, GRACIAS AL APOYO FINANCIERO QUE NOS HAN BRINDADO EN PROYECTOS DE CALIDAD, PODREMOS LLEVAR AGUA A MAS FAMILIAS QUE NECESITAN ESTE VITAL LIQUIDO.



EL MANTENER BUENAS RELACIONES CON LA COMUNIDAD INTERNACIONAL, ES UNO DE LOS ASPECTOS QUE HA CARACTERIZADO A ESTE GOBIERNO, HEMOS TENIDO EXCELENTES RELACIONES CON TODOS LOS PAÍSES DEL MUNDO; PRUEBA DE ELLO, LOGRAMOS UNA NUEVA PRORROGA DEL TPS PARA MILES DE SALVADOREÑOS QUE VIVEN EN LOS ESTADOS UNIDOS, HOY EL GOBIERNO HERMANO DE JAPÓN, NOS ESTA AYUDANDO CON PROYECTOS DE AGUA POTABLE A LA REGIÓN ORIENTAL, ESTE ES EL SEGUNDO DE CINCO GRANDES PROYECTOS QUE ESTAREMOS REALIZANDO EN LA REGIÓN.

QUIERO TAMBIEN AGRADECER EL APOYO DE LA MUNICIPALIDAD, ESE ES EL VERDADERO PAPEL DE UN ALCALDE, QUE SE PREOCUPE POR SU GENTE, Y QUE TRABAJE DE LA MANO CON EL GOBIERNO.

YO ESPERO, QUE HAGAN UN BUEN USO DEL AGUA POTABLE, A LOS AMIGOS DEL CANTÓN EL CERRO, DE ESTE MISMO MUNICIPIO, AL CANTÓN EL VOLCÁN DEL MUNICIPIO DE QUELEPA Y A LOS AMIGOS DEL MUNICIPIO DE SAN FRANCISCO JAVIER EN USULUTÁN, QUIERO DECIRLES QUE PRÓXIMAMENTE ESTARAN INICIANDO LOS TRES IMPORTANTES PROYECTOS DE ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE.

ESTAS SON LAS OBRAS QUE PROMETIMOS Y QUE ESTAMOS CUMPLIENDO.

HAY MUCHAS PERSONAS QUE REPITEN UN DISCURSO TRILLADO, UN DISCURSO QUE YA ABURRE, PARECE UN CASSETTE QUE SE LE PEGA LA CINTA, Y DIJERON QUE EL PRESIDENTE SACA IBA A PRIVATIZAR LA SALUD Y EL AGUA POTABLE, ***DE MONCAGUA, DESDE ESTE LUGAR, LE REITERO AL PAIS, QUE EN NINGUNO DE LOS PLANES DEL GOBIERNO ESTA LA PRIVATIZACIÓN, NI DE LA SALUD, NI DEL AGUA POTABLE, POR EL CONTRARIO, QUEREMOS INVERTIR EN ELLA.

Y TAMBIEN QUEREMOS INVERTIR EN ANDA, DESPUÉS DE SUPERAR DIFICULTADES FINANCIERAS, Y POR UN DECRETO DE APROBACIÓN (INAUDIBLE) ANDA VA A PODER INVERTIR Y LES DE MAS AGUA A LOS SALVADOREÑOS EN GRANDES CANTIDADES COMO NO SE HABIA PODIDO HACER EN LOS ULTIMOS CINCO AÑOS.

HERMANOS DE MONCAGUA GRACIAS POR RECIBIRNOS, ESTA ES UNA PROMESA CUMPLIDA MAS DEL GOBIERNO, LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN Y POR ESO HE QUERIDO VENIR PERSONALMENTE A ACOMPAÑAR A LOS FUNCIONARIOS, A ACOMPAÑAR AL EMBAJADOR Y ENTREGARLES ESTE PROYECTO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA A MONCAGUA.